
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

NO.1 
令和 5 年７月 18 日発行 

伊丹市立東中学校 

PTA 会長 井村 正明 

東 

中 

平素は PTA活動にご理解ご協力いただき誠にありがとうございます。 
今年度も引き続きよろしくお願いいたします。 
さて、昨年 PTA 会員の皆様にご意見ご要望を募集したところ、いくつかご意見をいただく
ことができ、その中から別室登校や女子トイレへの生理用品の設置（右ページ参照）など 
具体的に形にしていくことができました。 
 
今回も PTAで対応して欲しい課題や問題、その他ご意見お困りごと 
など何でも結構ですので右のQRコードからご意見をお寄せください。 
 
学校や学校運営協議会とも協力して、可能な範囲で対応したいと 
思います。 

皆さまの声をお待ちしております。 

P T A 会長挨拶 

校 長 先 生 挨 拶 

保護者の皆さまにおかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。 
また、平素から本校の教育活動にご理解・ご協力いただきまして、誠にありがとうございます。 
さて、５月８日からようやく新型コロナの位置づけが５類相当となり、学校行事や授業等でも 
コロナ以前に戻りつつあります。 
今年度は、教職員一同、手洗い・換気等の感染対策を取りながら、安心・安全な学校 
生活で、生徒の学びを止めないよう力を合わせて取り組んでまいりますので、保護者 
の皆さまのご支援とご協力をお願いいたします。 
最後になりますが、３年ぶりに開催しました５月 11日（木）のオープンスクールには 
多くの保護者の皆さまにご来校いただき、生徒の授業中の様子を見ていただきました。 
ありがとうございました。 

教 頭 先 生 挨 拶 

平素より、本校の教育活動にご理解・ご協力いただきありがとうございます。 
５月にコロナが５類へと移行になり、教育活動がほぼ通常に戻っています。先日のオープンスクールで
は、保護者のみなさまに多数ご来校いただき、生徒達の様子を見ていただくことができました。 
このような機会は、生徒達にとっても大きな励みになっております。 
また、見守り活動や大清掃のお手伝い、広報誌の発行等、「生徒達のために」とたく 
さんのご協力いただいていることに心から感謝しております。生徒達がよりよい学校 
生活を送り、実り多い３年間を過ごすためには、学校・家庭・地域が連携・協働する 
ことが不可欠と言われております。 
教職員一同、教育活動の充実に向け、精一杯努力してまいりますので、今後とも 
ご支援賜りますようよろしくお願いいたします。 

「東中 PTA通信」は前期・後期に分け、役員会、運営委員会の報告、PTA行事、 

学校行事等のお知らせを掲載しています。 

校長 多田英稔 

PTA 通信 

教頭 林田佳子 

PTA会長 井村正明 



 

 

 

令和５年度 P T A 活動報告と予定 

前期（４月～８月） 

 

◆保健体育部◆ 

7/5～11 体操服リサイクル回収 

7/6 伊丹市学校保健研修会 

◆愛護部◆ 

6/12 第一回学校補導連絡協議会 

7/6 夏季全市一斉愛護パトロール 

◆学年部◆ 

6/28 見守り活動 

7/19 学期末大掃除 

 

◆広報部◆ 

6/7 広報セミナー参加 

7/18 PTA通信発行 
 
「ひしの実」発行準備（9月発行予定） 

◆人権同和・教養部◆ 

6/28 給食試食会実施 

8/18 伊同教（伊丹市人権・同和教育研究協 
議会）全体研修会 

 

◆執行部◆ 

月 1回 伊丹市 PTA 連合会（連 P）理事会・中学校部会 

月 1回 ＰＴＡ運営委員会 

5/1 2023年度 PTA定期総会（書面開催） 

5/10 伊丹市 PTA連合会（連 P）新旧拡大理事会 

5/19 2023年度伊丹市 PTA連合会（連 P）代議員会 

6/5 第 1回伊丹市中学校 部活動推進委員会 

7/18 市内 8中学校校長会との交流会 

7/19 社会を明るくする運動 

7/21 第 1回会長会・懇親会 

 

置き場所（女子トイレ） 

・本館 2F～4F ・西館 1F 

・南館 1F～3F ・体育館 1F 

女子トイレに緊急用生理用品を 

置いています 

急な生理で困った、生理用品を持ってい
ない、授業中で取りに行けない等、困った
ときに使ってもらえたらと思います。 

 

緊急用である事をご理解の上、 

女子生徒の皆さんにお伝えください 

PTA執行部より PTA保健体育部より 

体操服リサイクル回収 

ありがとうございました 

７月の三者面談の期間中に行いました
体操服リサイクルに、ご理解・ご協力
頂きありがとうございました。 
 
また今後も回収の機会があるかと思い
ますので、よろしくお願いいたします。 

給食試食会の様子（6月） 


